



## Hauspost Haus Orbis

11.11.2024

Liebe Eltern,

der letzte Abschnitt des aktuellen Kalenderjahrs hat begonnen und auf der Gaesdonck ist in der Zwischenzeit viel passiert. Im Folgenden möchten wir Sie wieder ein wenig am Gruppen Leben im Haus Orbis der vergangenen Wochen teilhaben lassen und Ihnen einige wichtige Informationen für die nächsten Wochen mit auf den Weg geben.

Viel Freude beim Lesen!



### Gruppenzeit

In der Gruppenzeit haben die Jungs die Möglichkeit, ihre Zeit zusammen so zu gestalten, wie sie es gerne möchten. In den letzten Wochen gab es Crêpes, Waffeln, Apfelkuchen oder Früchte im Schokobrunnen.

Aktuell probieren wir etwas Neues: An einem Tag unsere 9er etwas zusammen und am anderen Tag unsere 10er. So haben wir neben Programmpunkten für das gesamte Haus – beispielsweise den Haussport – auch individuelle Akzente für die einzelnen Stufen. Dies klappt sehr gut und kommt bei den Jungs gut an.





## Haus sport

Durch den Haus sport haben die Jungs einen guten Ausgleich zum normalen Schulalltag. Auch hier können sie gemeinsam entscheiden, was sie machen. So gab es in den letzten Wochen nicht nur Fußball und Basketball, sondern es wurden auch neue Dinge ausprobiert, wie capture the flag auf dem großen Gaesdoncker Gelände. Aber auch diverse Fangspiele oder Zombieball treffen auf unerwartete Begeisterung.





## Raclette Abend

Auf eine spontane Idee folgte eine spontane Umsetzung: Bei den Jungs kam der Wunsch nach einem Raclette Abend auf – diesem Wunsch sind wir gerne gefolgt. Es war ein sehr schöner Abend!

Ohne die Unterstützung unseres Küchenteams wäre dieser Abend natürlich nicht möglich gewesen. Bei der Frage an die Jungs, was ich der Küche sagen soll, wie es war, wurde lautstark geklatscht und auch ein kleines Dankeschön für die Küche wurde vorbereitet.

Daher auch hier noch einmal **Danke** an das Küchenteam rund um unseren Koch Jan Hollendung! Es hat uns super geschmeckt und wir freuen uns jetzt schon auf das Adventsessen von euch!

## Ofenkäse bei der Anreise nach den Ferien

Am Sonntag nach den Herbstferien haben wir die Anreise in unserem Gruppenraum mit Ofenkäse und Baguette genossen. So konnte jeder noch ein wenig von seinen Erlebnissen in den Ferien berichten, während wir gemeinsam die Herbstferien ausklingen ließen.



## Toverland

Feiertag mal anders: Die gesamte Unter- und Mittelstufe des Internats hat sich auf den Weg ins Toverland gemacht. Für alle war etwas dabei: Achterbahnen, Ketten-Karussell, Pommes, Süßes und vieles mehr.

## All-you-can-eat bei Kahn in Goch

Am 21.10. waren wir unterwegs zu Kahn, einem all-you-can-eat Restaurant in Goch. Egal ob Fisch, Huhn oder Fleisch, hier hat jeder etwas Passendes gefunden. Aber auch für reichlich Nachtisch war gesorgt, sodass am Ende alle satt und zufrieden waren und wir mit Glückskeks ausgestattet zur Gaesdonck zurückfahren konnten.



## Opernbesuch am 02.11.2024

Am Samstag, den 02.11.2024 stand ein ganz besonderer Ausflug auf dem Plan. Die gesamte Internatsgemeinschaft (inklusive einiger Tagesinternatsschülerinnen) machte sich auf den Weg nach Düsseldorf zur Deutschen Oper am Rhein. Dort wurde „**Il barbiere di Siviglia**“ eine Opera buffa von Gioachino Rossini besucht.

Für die Jungs sicher eine etwas schwere – zumindest ungewohnte – Kost, dennoch war Feedback zu dieser Kulturveranstaltung bis auf wenige Ausnahmen echt sehr positiv!



## Tutorenerennung

Seit Beginn des Schuljahres haben wir uns mit der Wahl unserer diesjährigen Tutoren beschäftigt. Nach der Wahl der Jugendlichen stehen unsere beiden neuen Tutoren fest: **Herzlichen Glückwunsch an Alexander und Rafael** und vielen Dank an alle, die sich zur Wahl haben aufstellen lassen und somit bereit waren, die Interessen unserer Gruppe zu vertreten!

Alexander und Rafael wünschen wir **alles Gute für das kommende Jahr und viel Geschick dabei, die Interessen unserer Gruppe in der Tutorenkonferenz zu vertreten** – ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch!

Aber wir wollen hier eine Sache nicht vergessen: Ich möchte mich herzlich bei **Louis und Rafael** für Ihren Einsatz als Tutoren im vergangenen Jahr für unser Haus bedanken – **Danke Jungs!**



## Schule und Organisatorisches

Keine Frage: Der Hauptjob unserer Jungs ist die Schule, daher bitte ich Sie um Beachtung der folgenden Infos rund um die Schule und rund um anstehende Termine und Aktionen:

### Beratungstag am 22.11.2024 und Pädagogische Konferenzen am Montag, den 11.11.2024

Gerne möchten wir Ihnen auch hier noch einmal den Beratungstag am 22.11.2024 ans Herz legen. Ein Gespräch an diesem Tag kann den Entwicklungsprozess für Ihren Sohn nur unterstützen. Wenn Sie hier neue Erkenntnisse gewinnen, melden Sie mir diese auch gerne zurück, sodass ich diese auch in den weiteren Prozess einbauen kann. Ein Elternbrief mit der Möglichkeit der Online-Terminreservierung folgt circa eine Woche vor dem Beratungstag.

Im Vorfeld werfen wir heute im Rahmen der pädagogischen Konferenzen noch einmal gemeinsam mit den Lehrerinnen und Lehrern einen Blick auf die Schüler und besprechen gegebenenfalls entsprechenden Unterstützungsbedarf. In der Vorbereitung für den Beratungstag in zwei Wochen stehe ich Ihnen bei Bedarf gerne zu einem kurzen telefonischen Austausch zur Verfügung. Schreiben Sie mir einfach eine kurze E-Mail mit 2-3 Terminvorschlägen – ich melde mich dann zurück.

### Anreise am Montag, den 11.11.2024

Wie Sie bereits wissen, findet die Anreise wegen der pädagogischen Konferenz erst heute Abend statt. Aufgrund der Internatsgremiumssitzung können Sie bereits ab 17:00 Uhr anreisen. Zur Anreise ist meine Kollegin Frau de Groot im Haus präsent.

Sollte sich die Anreise verzögern oder krankheitsbedingt nicht stattfinden können, möchte ich Sie bitten, den **neuen Anreiseverteiler** zu verwenden: [anreise@gaesdonck.de](mailto:anreise@gaesdonck.de)

Dieser wird von allen Kolleginnen und Kollegen empfangen, die in der Anreise im Dienst sein können. Daher **beachten Sie bitte: nutzen Sie diesen Verteiler nicht zur regulären Kommunikation, da dieser Verteiler von vielen Personen gelesen wird** – nutzen Sie hierfür bitte weiter die persönlichen Adressen der jeweiligen Pädagogen.

### Adventsfeier 2024

Am 04.12.2024 findet unsere diesjährige Adventsfeier statt. Auf dem Programm steht ein leckeres, gemeinsames Essen um 18:30 Uhr im großen Glassaal. Anschließend gibt es ein kleines Abendprogramm:

20:00 Uhr	kleine Bescherung
21:00 Uhr	Fußball
21:30 Uhr	Basketball
22:00 Uhr	Schwimmen
23:00 Uhr	Bettruhe

Natürlich sind **auch unsere Tagesinternen** zur Adventsfeier und zur anschließenden Übernachtung auf der Gaesdonck herzlich eingeladen! **Bitte schreiben Sie mir hierzu bis zum 24.11.2024 eine kurze Rückmeldung per E-Mail**, ob ihr Sohn an der Adventsfeier teilnimmt und ob er mit auf der Gaesdonck übernachtet oder wann Sie ihn abholen möchten. Danke!

## Save the date

Abschließend eine Übersicht über wichtige Termine in den kommenden Wochen:

16./17.11.2024	Großes <b>Jubiläumskonzert</b> (für die Samstagsaufführung sind noch Karten erhältlich)
22.11.2024	<b>Beratungstag</b>
30.11.2024	<b>Tag der offenen Tür</b> (Anwesenheitspflicht für alle SuS)
04.12.2024	<b>Adventsfeier Haus Orbis</b>
14.12.2024	<b>Liturgische Nacht</b>

Sollte es von Ihrer Seite noch Rückfragen geben, melden Sie sich gerne.

*Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck*

Dominique Huyben  
Internatspädagogin Haus Orbis

Julien Pühler  
FSJler Haus Orbis